
Pièces 2 Pièces

Superficie 23 m²

Référence 84769130

Prix 220 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Idéalement situé dans la vieille ville d'Antibes. Cet appartement offre de belles vues

sur  la  mer,  le  port  et  les  montagnes,  garantissant  de  magnifiques  couchers  de

soleil. Toutes les commodités et les grands restaurants et bars qu'Antibes a à offrir

sont  à  portée  de  main.L'appartement  est  réparti  sur  deux  étages.  La  cuisine,  le

balcon et la salle de bains se trouvent au premier étage. La chambre spacieuse se

trouve à l'étage.C'est le pied-à-terre idéal sur la Côte d'Azur.

Ideally situated in the old town of Antibes. This appartment gives you lovely views

over  the  sea,  port  and  the  mountains,  ensuring  many  magnificient  sunsets.  All

amentities and the great restaurants and bars that Antibes has on offer are at your

footstep.The apartment is on 2 floors with the kitchen, balcony and a bathroom on

the first floor. The spacious bedroom is upstairs.This is your perfect pied-a-terre on

the Cote d'Azur

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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